



Bruxelles, le 17 février 2014
140217/01

DÉCLARATION

du porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union, sur l'attentat terroriste perpétré dans le Sinaï

Le porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

«La haute représentante condamne fermement l'attentat terroriste perpétré hier dans le Sinaï contre un autocar de tourisme, qui aurait coûté la vie à quatre personnes, dont trois touristes sud-coréens, et fait de nombreux blessés.

La haute représentante adresse ses sincères condoléances aux familles des victimes et souhaite un prompt rétablissement aux personnes ayant été blessées. Elle demande que les auteurs de cet acte odieux soient traduits en justice.

La haute représentante réaffirme l'engagement de l'UE en faveur de la stabilité et de la sécurité en Égypte, qui ouvriront la voie à une démocratie durable et à de meilleures conditions de vie pour l'ensemble des Égyptiens.»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 97 80 - [@EUHighRepSpox](mailto:Michael.Mann@eeas.europa.eu)
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - [@AshtonSpox_Maja](mailto:Maja.Kocijancic@ec.europa.eu)
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Nabila Massrali +32 460 75 41 75 - Nabila.Massrali@ec.europa.eu
Suivez-nous sur @eu_eeas
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu